



令和6年2月15日

## 第45号

発行 豊浦福祉会 下関市豊浦町大字厚母郷10442  
TEL083-772-0107(代)・FAX083-772-0108

## 目 次

理事長挨拶	2
行事紹介(特別養護老人ホーム豊寿苑・虹の郷)	3
行事紹介(豊寿苑デイサービスセンター)	4
行事紹介(デイサービスセンター友)	5
お知らせ・編集後記	6



## 新年理事長挨拶



理事長 大森 宏



禍福はあざなえる縄のごとし

令和6年、甲辰（きのえ・たつ）新年あけましておめでとうございます。今年の元日早々に能登半島地震が発生しました。被災した皆さんにはお見舞いを申し上げますとともに一日でも早い復旧と復興を心から願っています。

施設では昨年も収束傾向にあるものの新型コロナ対策に追われる一年でした。入所者の家族面会制限や季節行事の縮小等満足なサービスができませんでした。今年こそコロナ感染も完全収束し、禍が転じて福となる事を信じ、希望を持つて働きたいものです。

さて、来年度は介護報酬改定の年ですが『1・59%のプラス改定』のようです。昨今の物価高や介護等職員の処遇改善を考えれば満足ではありませんが、政府の厳しい財政状況を考慮すれば一定の評価をしたいと思います。

今後も私たちは与えられた環境の中で、最大限の福祉サービスを提供してまいります。

今年も昨年同様、社会福祉法人豊浦福祉会豊寿苑をよろしくお願い申し上げ新年のご挨拶といたします。

先日、下関市の運営指導を受けました。

## 運営指導等

令和5年8月21日 令和5年度医療法に基づく立ち入り検査（医務室）

令和5年9月26日 令和5年度介護保険施設等に対する運営指導（豊寿苑居宅介護支援事業所）

令和5年12月5日 令和5年度介護保険施設等に対する運営指導（特別養護老人ホーム豊寿苑）

令和5年1月18日 令和5年度指定障害福祉サービス事業等に係る実地指導（豊寿苑ホームペルペースティーション）



毎年恒例

# 門松作り

今年もまた、ボランティアのみなさんのご協力により立派な門松が完成しました。



特別養護老人ホーム  
豊寿苑・虹の郷

行事紹介

クリスマス



折り紙でリース作り



101歳まだまだ頑張ります！



新春かるた大会



職員手作りの熊手で  
縁起を担いで♪



お正月

## 豊寿苑デイサービスセンター

行事紹介

「ワード! ビンゴで  
当たったよ♪」

「似合うかな?」



「ビンゴの景品は何でしょう?」

## クリスマス会



「いい物をありがとう!」



「今年はいい年でありますように」

初詣

「おみくじを引いたよ♪」



「今年の運勢は何?」

「絵馬に今年の抱負を  
書きました」

## デイサービスセンター友

行事紹介



## 秋空のもと豊寿苑散策



## 鳥山民俗資料館 昔のくらし展へ

懐かしいもののが  
たくさんあるね

## 年末恒例お楽しみ会

レツ  
ヤングマン!!



## 退職校長会 ボランティア活動

コロナ禍で、ここ数年中止となっていましたが、学校の緑化作業で鍛えた持ち前の技量で環境も整えられました。ありがとうございました。

## 職員募集

特別養護老人ホーム豊寿苑では下記職種の職員を募集しています。給与その他については、法人の規程により支給します。詳細は面接時に希望を確認した上で決定します。



### ●介護職員(日勤・夜勤勤務) 資格: 経験者は優遇

常勤職員 若干名 (当法人規程による) 時給990円~

### ●介護職員(ホームヘルパー) 資格: ヘルパー2級以上

常勤・非常勤職員 若干名 (当法人規程による) 時給990円~

応募方法/まずは気軽に電話ください。

TEL 083-772-0107

社会福祉法人  
豊浦福祉会

ホームページはこちら

<https://care-net.biz/35/houjyu/>

「豊浦福祉会」で検索、

またはQRコードからご覧ください。



## 豊寿苑ホームヘルパーステーション

訪問介護員(ホームヘルパー)が  
利用者の自宅を訪問して、



- 身体介護** 食事や排せつ、入浴などの介助を行う
- 家事援助** 掃除や洗濯、食事の準備や調理などを行うなどのサービスです。

ご利用は

TEL 772-0107

## 豊寿苑居宅介護支援事業所

- 在宅介護のことなら何でもご相談ください。
- 物忘れが出はじめて、心配…このままにしておいていいの?
- 寝たきりの両親のお世話、家族でどうしたらよいか分からぬ。



ご利用は

TEL 772-0109

今年は新年気分も束の間、能登半島地震が発生しこれまでにない最悪な一年の始まりとなってしまいました。被災された方々、ご遺族の方々には心よりお見舞い申し上げます。また、昨年から物価高などで国民がいろいろと我慢を強いられている中、自民党の政治資金問題が発覚し、一体何をしているのかと皆さんのが満足も高まっていることと思います。震災復興を最優先に、パフォーマンスではなく国民が一丸となつて困難に立ち向かつていけるような政策を打ち出してもらえるようお願いしたいところです。

また、海外に目を向けてみても、ウクライナ情勢が未だ解決の糸口もないまま、さらにイスラエルとパレスチナの紛争も勃発しました。台湾でも次期總統に民進党の賴清德氏が選ばれたことで台湾・中国間での緊張も高まっています。最近はこういった嫌なニュースばかりで気が重くなってしまいます。そろ心が晴れ渡るようないいニュースを聞きたいものです。

今年は新年気分も束の間、能登半島地震が発生しこれまでにない最悪な一年の始まりとなってしまいました。被災された方々、ご遺族の方々には心よりお見舞い申し上げます。また、昨年から物価高などで国民がいろいろと我慢を強いられている中、自民党の政治資金問題が発覚し、一体何をしているのかと皆さんのが満足も高まっていることと思います。震災復興を最優先に、パフォーマンスではなく国民が一丸となつて困難に立ち向かつていけるような政策を打ち出してもらえるようお願いしたいところです。

また、海外に目を向けてみても、ウクライナ情勢が未だ解決の糸口もないまま、さらにイスラエルとパレスチナの紛争も勃発しました。台湾でも次期總統に民進党の賴清德氏が選ばれたことで台湾・中国間での緊張も高まっています。最近はこういった嫌なニュースばかりで気が重くなってしまいます。そろ心が晴れ渡るようないいニュースを聞きたいものです。

編集後記